

[www.ucargentina.org.ar](http://www.ucargentina.org.ar)

## COMUNICADO DE PRENSA

*La inflación de Julio fue del 0,9 % según el INDEC...*

### **"El 0,9% de inflación medida por el INDEC marca el fin del congelamiento de precios"**

Afirmó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, luego de conocerse el índice de inflación elaborado mensualmente por el INDEC.

"El porcentaje informado, más allá de su escasísima credibilidad social, confirma que la economía argentina ha vuelto a los mismos indicadores de los meses de marzo, agosto, septiembre y noviembre de 2012 cuando no había congelamiento de precios. Entonces, tal como lo percibimos los consumidores diariamente queda en claro que el congelamiento de precios no existe más", sostuvo.

"Son los números del propio INDEC los que nos marcan la finalización de una política pública insuficiente, mal implementada fruto de la improvisación con que se trabajó y que, por lo tanto, se convierte en un

nuevo fracaso de la Secretaría de Comercio Interior, a cargo de Guillermo Moreno”, afirmó Blanco Muiño.

"Volvemos a reclamar la instrumentación de un plan integral y sustentable de lucha contra la inflación que debe contar con un primer requisito como es que el propio Gobierno reconozca que este flagelo existe, y luego que ofrezca un conjunto de medidas posibles para enfrentarlo. Los consumidores vemos como día a día se va licuando el poder adquisitivo del salario y, mientras tanto, desde la Secretaría de Comercio Interior se mira para otro lado. Sería saludable para todo el país que Moreno se deje de repartir llaveritos y se ocupe de los temas que son de su responsabilidad”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 16 de Agosto de 2013.

**Se agradece muy especialmente la difusión.**

Prensa: 15-3598-5223